



「羽黒の丘」便り



【教育目標】

なかよく 思いやりのある子

めあてをもって 学ぶ子

つよく たくましい子

～ 感謝いっぱい「6年生を送る会」～

3日(月)に、「6年生を送る会」が行われました。
はじめに、体育館で3年生から5年生が見守る中、6年生が入場。1・2年生は鼓笛演奏が終わるまでは、会場の関係で教室でオンラインで参観しました。
5年生代表によるあいさつの後、鼓笛移杖式を行いました。滑津小の伝統の鼓笛隊を、新チームにしっかりと引き継ぎました。
その後、お世話になった6年生とクイズを楽しみ、最後に、縦割り班ごとにメッセージカードをプレゼントして感謝の気持ちを伝えました。

6年生の皆さん、今まで本当にありがとうございました。そして、送る会を中心になって企画、準備、運営をしてくれた5年生の皆さん、ありがとうございました。



(※学校HPに、送る会の写真をUPしてありますので、ぜひ、ご覧ください)

～ 雪かきボランティア ～

5日(水)の朝は、5cmほどの積雪。登校した児童が自主的に雪かきをしてくれました。
また、校長が雪かきをしていると「おはようございます。ありがとうございます。」の言葉が聞かれました。
さらに、雪かきペラを戻しにいくと、使った道具が整然と並べられてありました。
積雪の朝、子ども達のおかげで気持ちよい朝になりました。滑津っ子、素晴らしいです!!



～ 創立150周年 エンディングセレモニー～ 「フラガールきずなスクール2024」開催について

3月10日(月)に、創立150周年のエンディングセレモニーとして「フラガールきずなスクール2024」(ハワイアンズ主催事業)を、本校体育館で行います。
フラガールによる東日本大震災の被災体験の講話、フラダンス体験やフラダンスショーで、創立150周年記念の1年を締めくくり、「絆を深めたい」と思います。
なお、会場の広さの関係で、保護者の方はご覧できませんが、学校HPや学校だより等で、紹介していきたいと思っております。